



**GARDA MEDIA**

# Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis di Desa Berekah Ajak Warga Berperan Aktif Jaga Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID](http://SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID)

Jun 4, 2024 - 13:02



*Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis di Desa Berekah Ajak Warga Berperan Aktif Jaga Ketertiban*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat, Kapolsek Bojonggenteng, IPTU Sopian, S.Ag, melaksanakan kegiatan patroli

dialogis di Desa Berekah. Kegiatan ini berlangsung pada hari Selasa, 4 Juni 2024, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai di Kp. Cijulang, RT 027/005 Desa Berekah, Kecamatan Bojonggenteng.

Patroli dialogis ini bertujuan untuk meningkatkan interaksi antara kepolisian dan masyarakat, serta memperkuat kerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Bojonggenteng menyampaikan pesan kepada warga agar selalu berperan aktif dalam menjaga ketertiban di lingkungan mereka. Ia menekankan pentingnya peran serta masyarakat untuk mencegah terjadinya pelanggaran hukum dan segera melapor kepada petugas Polsek Bojonggenteng jika terjadi gangguan keamanan.

“Kami mengajak seluruh warga Desa Berekah untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita. Bila terjadi gangguan atau masalah, segera laporkan kepada kami agar dapat segera ditindaklanjuti,” ujar IPTU Sopian, S.Ag.

Kegiatan patroli dialogis ini disambut baik oleh warga setempat. Mereka merasa senang dan aman dengan kehadiran polisi yang secara aktif mengajak berdialog dan mendengarkan aspirasi serta kekhawatiran masyarakat.

Selama kegiatan berlangsung, situasi berjalan dengan tertib, kondusif, dan aman. Warga yang hadir dalam patroli dialogis ini merasa lebih dekat dengan pihak kepolisian dan semakin paham akan pentingnya menjaga ketertiban di lingkungan mereka.

Demikian laporan ini disampaikan. Semoga kegiatan semacam ini terus berlanjut dan mampu meningkatkan rasa aman di masyarakat.